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Date : Le mardi 17 octobre 2023 
Heure : 19 h à 21 h  
Lieu : Local du personnel 

______________________________________________________________________________ 
 

PROCÈS-VERBAL 

Présences :

Mme Andrée-Anne Goudreau 
M. Bernard Déry (en virtuel) 
Mme Marie-Claude Bouchard 
Mme Véronique Dorval 
Mme Andrée Robitaille 

Mme Mireille Faucher 
Mme Nancy Doré 
Mme France Beauséjour 
Mme Sonia Falardeau 
Mme Nathalie Flaschner

 
Aucune absence 

1- OUVERTURE 
 
1.1 Mot d’ouverture 

Mme Véronique Dorval préside la réunion du Conseil d’établissement puisque M. Bernard 
Déry est absent et assiste au CÉ de manière virtuelle. 

1.2 Adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par Mme Mireille Faucher et résolu unanimement d’adopter l’ordre du jour 
tel quel. 

1.3 Intervention du public 

Aucune intervention du public. 

1.4 Adoption du procès-verbal du 28 septembre 2023 

Il est proposé par Mme Sonia Falardeau et résolu unanimement d’adopter le procès-verbal 
du 28 septembre 2023 après ajouts et modifications. 

1.5 Suivi au procès-verbal 
 
1.5.1 Inscriptions équipes sportives (rapides et mini-rapides) 

Mme Andrée-Anne Goudreau a parlé à M. Patrick Boucher. Celui-ci indique qu’il 
n’a pas refusé d’enfants et qu’il souhaite accepter le plus grand nombre (la 
totalité cette année) d’enfants afin de promouvoir l’activité physique.  
 

1.6 Courrier reçu 

Aucun courrier reçu. 

 



 
 

2 
 

2- DÉCISION 
 
2.1 Présentation et approbation du budget initial de l’école 
 
Mme Goudreau explique le tableau des montants remis aux membres. 
Il est proposé par Mme France Beauséjour et résolu unanimement d’approuver le budget 
initial de l’école. 
 
2.2 Présentation et approbation des contenus en orientation scolaire et professionnels  
 
Mme Goudreau présente les contenus abordés au 3e cycle. Il est suggéré de revoir la mise en 
page. Ce contenu sera inclus dans le nouveau programme CCQ à partir de l’an prochain. 
Il est proposé par Mme Marie-Claude Bouchard et résolu unanimement d’approuver les COSP. 
 
2.3 Présentation et approbation des contenus en éducation à la sexualité 
 
Statu quo avec les contenus 2022-2023. Une travailleuse sociale collabore au contenu sur les 
agressions sexuelles afin de bien présenter ces notions délicates. 
Ce contenu sera inclus dans le nouveau programme CCQ à partir de l’an prochain. 
Il est proposé par Mme Mireille Faucher et résolu unanimement d’approuver les contenus en 
éducation à la sexualité. 
 
2.4 Présentation et approbation des activités et sorties éducatives 
 
Présentation de l’offre des 2e, 3e, 4e et 6e années. 
Les groupes de 5e année auront 5 séances de Taekwondo, acceptées par les parents. 
Les enseignantes de 6e année proposeront le voyage à Ottawa encore cette année (1 nuit). 
Il est proposé par Mme Marie-Claude Bouchard et résolu unanimement d’approuver les 
activités et sorties éducatives des 2e, 3e, 4e et 6e années.  
 

3- CONSULATION 
 
3.1. Normes et modalités d’évaluation 2023-2024 
 
Présentation du document du CSS des Découvreurs. Discussions et opinions sur la 
triangulation des apprentissages et la transparence en évaluation.  
 

4- DISCUSSION 
 
4.1 Activités parascolaire les midis et soirs (avec notre partenaire, Dimension sportive et 
culturelle) 
 
La logistique est complexe afin de concilier les offres du parascolaire avec le SDG et la 
disponibilité des locaux. Certaines problématiques d’encadrement (présences, etc.) sont 
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notées. L’offre d’activités est à revoir. La tangente est à offrir des activités dirigées par des 
membres du personnel de l’école (anglais, sport).  
 
4.2 Souper des Fêtes du CÉ du 12 décembre 
 
La rencontre aura lieu à 18h00. M. Bernard Déry fera parvenir un court sondage afin de 
proposer des options aux membres. 
 

5- INFORMATION 
 
5.1 Information de la directrice 
 
- Activités parascolaires :  

Les groupes sont de 15 et 18 élèves pour Funny English. Ce n’est pas très populaire. 
L’offre sportive sera maintenue. Elle est appréciée et populaire. 

- Projet éducatif : Il est prêt. La mise en page reste à faire. Il sera présenté sous peu. 
- Situation au SDG : Nous sommes présentement à 2 éducateurs en moins. La situation 

s’améliore. 
- Photo scolaire : Mme Andrée-Anne Goudreau propose de revoir la compagnie en charge 

des photos scolaires. Le studio Holbrook Image a été contacté. 
- Cellulaires en classe pour les élèves : Les objets personnels de la maison sont interdits. 

Les montres intelligentes feront partie de l’avis. Un rappel sera envoyé via l’Info-Parents. 
- Formation pour les membres du CÉ : Mme Goudreau rappelle aux membres de lui dire 

lorsque la formation a été faite. 
 
5.2 Information du personnel 
 
Le lundi 30 octobre pm aura lieu une activité organisée par le groupe de Mme Nathalie 
Flaschner au SDG. 
Les activités école auront lieu le 31 octobre en pm. Les élèves peuvent être costumés toute la 
journée. 
 
5.3 Information du président du CÉ 
 
Le sondage aux membres pour la rencontre du 12 décembre a été envoyé avant la fin de la 
rencontre. 
 
5.4 Information du Comité de parents 
 
- Intervention d’un parent concernant les aires de desserte. 
- Règles de régie interne : des décisions par courriel peuvent être prises. 
- Processus d’élection 
- M. Pleau aborde la surpopulation des écoles, problématique omniprésente dans notre 

CSS.  
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- La situation au SDG est abordée et préoccupante. 
- Le taux de diplomation est le plus élevé depuis 2018. 
- Les rencontres ont lieu le 2e mercredi de chaque mois, sauf février et juin. 

Le calendrier sera envoyé aux membres afin de répartir les présences. Les différents 
sujets à venir ont été nommés afin de planifier le parent participant. 

- Les modalités des écrans à l’école sont déterminées par les directions en accord avec les 
balises fournies par le CSS des Découvreurs. 

 
5.5 Information du CA 
 
Aucune nouvelle rencontre depuis le dernier CÉ. 
 

6- AUTRES SUJETS 
 
Aucun autre sujet. 
 

7- FERMETURE 
7.1 Date de la prochaine rencontre du CÉ 
 
La prochaine rencontre du CÉ aura lieu le 12 décembre 2023, à 18h00. Le lieu reste à 
confirmer. 
 
7.2 Levée de l’assemblée 
 
Il est proposé par Mme Sonia Falardeau et résolu unanimement de lever l’assemblée à 21h13. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Procès-verbal rédigé par Nancy Doré 


